

---

## Capítulo 7

# *Los 144,000 y la Gran Multitud*

---

En lo pasado algunos maestros declararon que **Daniel y Apocalipsis** son libros sellados, y la gente se ha apartado de ellos. La propia mano de Dios ha descornado el velo de estas porciones de Su Palabra, cuyo aparente misterio ha impedido que muchos lo levantaran. El mismo nombre Apocalipsis contradice la afirmación de que es un libro sellado. “Revelación” significa que algo de importancia es revelado. **Las verdades de este libro se dirigen a los que viven en estos últimos días.** Nos encontramos en el lugar santo de las cosas sagradas, con el velo quitado. No hemos de estar afuera. Hemos de entrar, no en forma descuidada, con pensamientos irreverentes, no con pasos impetuosos, sino con reverencia y piadoso temor. **Nos acercamos al tiempo en que las profecías del libro del Apocalipsis han de cumplirse. ... — {TM 113.3}**

¡Y qué representación se da en **Apocalipsis 7 para nuestra consideración, consuelo y aliento!** Los cuatro ángeles son comisionados para hacer un trabajo sobre la tierra. Pero Aquel que compró al mundo dándose a sí mismo por su rescate **tiene unos pocos elegidos.** ¿Quiénes? **Aquellos que guardan todos los mandamientos de Dios y tienen la fe de Jesús.** — {10LtMs, Ms 59, 1895, par. 31}

### **APOCALIPSIS 7**

**1** Y DESPUÉS de estas cosas vi cuatro ángeles que estaban sobre los cuatro ángulos de la tierra, deteniendo los cuatro vientos de la tierra, para que no soplará viento sobre la tierra, ni sobre la mar, ni sobre ningún árbol.

### **Apocalipsis 7:1**

... Juan ve los elementos de la naturaleza—**terremotos, tempestades y luchas políticas**—bajo el símbolo de cuatro ángeles que los

retienen. Estos vientos están bajo control hasta que Dios ordena soltarlos. Ahí está la seguridad de la iglesia de Dios... El más poderoso de los ángeles tiene en su mano el sello del Dios viviente, el único que puede dar vida, **que puede poner la señal o inscripción sobre las frentes de aquellos a quienes se les concederá la inmortalidad, la vida eterna.** Es la voz de este ángel encumbrado la que tiene autoridad para ordenar a los cuatro ángeles que mantengan en jaque los cuatro vientos hasta que esa obra sea realizada, y hasta que él ordene que sean soltados. — {TM 444.3}

Aproximadamente cuatro meses después, tuve una visión de los eventos, **TODOS EN EL FUTURO.** Y vi el tiempo de angustia, como nunca lo fue; Jesús me dijo que era el tiempo de angustia de Jacob, y que la voz de Dios nos libraría de él. **Justo antes de entrar, todos recibimos el sello del Dios viviente.** Entonces vi a los cuatro ángeles dejar de sostener los cuatro vientos. Y vi hambre, pestilencia y espada, nación contra nación, y el mundo entero estaba en confusión. ... — {DS March 14, 1846, par. 2}

Ya reino se levanta contra reino. Ahora no hay un combate determinado. Hasta ahora, **los cuatro vientos se mantienen hasta que los siervos de Dios sean sellados en sus frentes.** Entonces los Poderes de la tierra reunirán sus fuerzas para la última gran batalla. **¡Cuán cuidadosamente deberíamos mejorar el pequeño período de prueba restante! ...** — {RH November 27, 1900, par. 16}

**Se acerca el tiempo en que no podremos vender a ningún precio.** Pronto se promulgará el decreto que prohibirá comprar o vender a cualquier hombre que no tenga la marca de la bestia... Por lo pronto éstos son detenidos por los cuatro ángeles. No estamos del todo listos todavía. **Aún queda una obra por hacer,** y luego los ángeles recibirán la orden de soltar los cuatro vientos para que soplen sobre la tierra. Para los hijos de Dios ese será un momento decisivo, **un tiempo de angustia tal como nunca lo hubo desde que hubo nación sobre la tierra.** Ahora es la oportunidad de trabajar. — {5T 152.2}

¡Oh, cuán pocos conocen el tiempo de su visitación! **¡Cuán pocos, aun entre los que dicen creer en la verdad presente, comprenden las señales de los tiempos, o lo que hemos de experimentar antes del fin!** Somos hoy objeto de la tolerancia de Dios; ¿pero cuánto tiempo continuarán los ángeles de Dios reteniendo los vientos para que no soplen? — {6TI 426.2}

2 Y vi otro ángel que subía del nacimiento del sol, teniendo el sello del Dios vivo: y clamó con gran voz á los cuatro ángeles, á los cuales era dado hacer daño á la tierra y á la mar,

### **Apocalipsis 7:2**

.... **El sello de la ley de Dios se encuentra en el cuarto mandamiento.** Este es el único de los Diez Mandamientos que contiene tanto el nombre como el título del Legislador. Declara que Él es el Creador del los cielos y de la tierra, y revela así el derecho que tiene para ser reverenciado y adorado por encima de todos los demás. Aparte de este precepto, no hay nada en el Decálogo que muestre qué autoridad fue la que promulgó la ley. **Cuando el día de reposo fue cambiado por el poder del papa, se le quitó el sello a la ley.** Los discípulos de Jesús están **llamados a restablecerlo elevando el sábado** del cuarto mandamiento a su lugar legítimo como institución conmemorativa del Creador y signo de su autoridad. — {GC 452.1}

¿Cuál es el sello del Dios viviente, que se coloca en la frente de su pueblo? **Es una marca que los ángeles, pero no los ojos humanos, pueden leer;** porque el ángel destructor debe ver esta marca de redención ... — {13LtMs, Lt 126, 1898, par. 4}

... El ángel con el tintero del escritor debe colocar una marca en la frente de todos los que están separados del pecado y de los pecadores, y el ángel destructor sigue a este ángel. — {4LtMs, Lt 12, 1886, par. 3}

... Los que **desconfían de sí mismos, se humillan delante de Dios y purifican sus almas obedeciendo a la verdad,** son los que reciben el molde celestial y se están preparando para tener el sello de Dios en sus frentes. Cuando se promulgue el decreto y se estampe el

sello, su carácter permanecerá puro y sin mancha para la eternidad.  
— {5T 216.1}

Ahora es el momento de prepararse. El sello de Dios **no se colocará nunca** en la frente de un **hombre o una mujer que sean impuros**. Nunca se colocará sobre la frente de **seres humanos ambiciosos y amadores del mundo**. Nunca será puesto sobre la frente de **hombres y mujeres de corazón falso o engañoso**. Todos los que reciban el sello deberán estar sin mancha delante de Dios y ser candidatos para el cielo... — {5T 216.2}

**Solo aquellos que reciben el sello del Dios viviente tendrán el pasaporte a través de las puertas de la Santa Ciudad**. Pero hay muchos que asumen responsabilidades en relación con la obra de Dios que no son creyentes de todo corazón, y mientras permanecen así no pueden recibir el sello del Dios viviente. Confían en su propia justicia, lo cual el Señor considera como necedad y presunción. — {24LtMs, Lt 164, 1909, par. 6}

Aquellos que están bajo el estandarte ensangrentado del Príncipe Emmanuel no pueden unirse con los masones ni con ninguna otra organización secreta. **El sello del Dios viviente no será colocado sobre ninguno que mantenga tal relación después de que la luz de la verdad haya brillado en su camino**. — {8LtMs, Lt 21, 1893, par. 1}

Cristo no está dividido, y **los cristianos no pueden servir a Mammón y a Dios...** — {8LtMs, Lt 21, 1893, par. 2}

Únicamente los que tengan manos limpias y corazones puros estarán de pie en aquel tiempo de prueba... — {EW 57.2}

... El tiempo del sellamiento es muy corto y pronto terminará. Ahora, mientras los **cuatro ángeles están reteniendo los cuatro vientos**, es el momento de asegurar nuestra vocación y elección. — {EW 58.2}

3 Diciendo: No hagáis daño á la tierra, ni al mar, ni á los árboles, hasta que señalemos á los siervos de nuestro Dios en sus frentes.

## Apocalipsis 7:3

... Satanás... Cayó por la misma razón por la que miles caen hoy, debido a la ambición de ser el primero, la falta de voluntad para estar bajo control. El Señor les enseñaría a los hombres la lección que, aunque esten unidos legalmente a la iglesia, no se salvan hasta que se coloca el sello de Dios sobre ellos y sean hechos completos en Cristo. — {13LtMs, Lt 80, 1898, par. 2}

... Se coloca una marca en cada uno de los del pueblo de Dios de la misma manera que se colocó una marca sobre las puertas de las viviendas hebreas, para preservar a la gente de la ruina general. Dios declara: “Les di mis días de sábado, como una señal entre ellos y yo, para que supieran que yo soy el Señor que los santifico ... — {RH February 6, 1900, Art. A, par. 13}

Tan pronto como el pueblo de Dios está sellado en sus frentes, no se puede ver ningún sello o marca, sino un asentamiento de la verdad, tanto intelectual como espiritualmente, para que no puedan ser movidos, tan pronto como el pueblo de Dios están sellados y preparados para el zarandeo, vendrá. De hecho, ya ha comenzado; Los juicios de Dios están ahora sobre la tierra para advertirnos, para que podamos saber lo que viene. — {17LtMs, Ms 173, 1902, par. 25}

El sello del Dios viviente se colocará únicamente sobre aquellos que tienen una semejanza con Cristo en su carácter. — {RH May 21, 1895, par. 5}

... Así como la cera recibe y retiene la impresión del sello, así el alma debe tomar la impresión del Espíritu de Dios y ha de retener **la imagen moral de Cristo...** — {RH November 1, 1892, par. 9}

**El gran montón de cristianos profesos se encontrará con amarga decepción en el día de Dios.** No tienen sobre sus frentes el sello del Dios viviente. **Tibios e indiferentes**, deshonran a Dios mucho más que el declarado incrédulo. **Andan a tientas en la oscuridad**, cuando podrían estar caminando a la luz del mediodía de la Palabra, bajo la guía de Aquel que nunca se equivoca. — {18LtMs, Lt 121, 1903, par. 12}

4 Y oí el número de los sellados: ciento cuarenta y cuatro mil sellados de todas las tribus de los hijos de Israel. (RVR1960)

### **Apocalipsis 7:4**

Si se os ha presentado la luz de la verdad que revela el sábado del cuarto mandamiento y que muestra que en la Palabra de Dios no hay fundamento para la observancia del domingo, y sin embargo seguís aferrándoos al falso día de reposo, negándoos observar el santo sábado al que Dios llama “mi día santo”, recibís la marca de la bestia. ¿Cuándo ocurre esto? **Cuando obedecéis el decreto que os ordena dejar de trabajar el domingo para adorar a Dios**, mientras sabéis que no hay una sola palabra en la Biblia que muestre que el domingo no sea otro día de trabajo común, **entonces consentís en recibir la marca de la bestia y rechazáis el sello de Dios...** — {RH April 27, 1911, Art. B, par. 26}

... La señal de la liberación será puesta sobre los hombres que guardan los mandamientos de Dios, que reverencian su ley y rechazan la marca de la bestia y su imagen. — {5T 451.3}

... Mientras Satanás estaba insistiendo en sus acusaciones y tratando de destruir esta compañía, los ángeles santos, invisibles, iban de un lado a otro poniendo sobre ellos el sello del Dios viviente. **Ellos han de estar sobre el monte de Sion con el Cordero**, teniendo el nombre del Padre escrito en sus frentes... — {5T 475.2}

... **No es su voluntad que entren en controversia** sobre cuestiones que no los ayudarán espiritualmente, tales como: ¿Quién es parte de los ciento cuarenta y cuatro mil? <Dícales esta pregunta Cristo nos habría dicho si fuera esencial para la salvación de nuestra alma saberlo.> **Esto los que son elegidos de Dios lo sabrán en poco tiempo sin ninguna duda.** — {16LtMs, Ms 26, 1901, par. 19}

Vi que **los cuatro ángeles iban a retener los vientos** mientras no estuviese terminada la obra de Jesús en el santuario, **y que entonces caerían las siete postreras plagas.** Estas plagas enfurecieron a los malvados contra los justos, pues los primeros pensaron que habíamos atraído los juicios de Dios sobre ellos, y que si podían

raernos de la tierra las plagas se detendrían. Se promulgó un decreto para matar a los santos, lo cual los hizo clamar día y noche por su libramiento. **Este fué el tiempo de la angustia de Jacob.** Entonces todos los santos clamaron en angustia de ánimo y fueron libertados por la voz de Dios. **Los 144.000 triunfaron.** Sus rostros quedaron iluminados por la gloria de Dios. Entonces se me mostró una hueste que aullaba de agonía. Sobre sus vestiduras estaba escrito en caracteres grandes: “Pesado has sido en balanza, y fuiste hallado falto.” Pregunté acerca de quiénes formaban esta empresa. El ángel me dijo: “Estos son los que **una vez guardaron el sábado** y lo abandonaron.” Los oí gritar en alta voz: “**Creímos en tu venida, y la proclamamos con energía.**” **Y mientras hablaban, sus miradas caían sobre sus vestiduras,** veían lo escrito y prorrumpan en llanto. **Vi que habían bebido de las aguas profundas, y hollado el residuo con los pies—pisoteado el sábado—**y que por esto habían sido pesados en la balanza y hallados faltos. — {EW 36.2}

Los 144.000 estaban todos sellados y perfectamente unidos. **En su frente llevaban escritas estas palabras: “Dios, Nueva Jerusalén,”** y además **una estrella gloriosa con el nuevo nombre de Jesús...** — {EW 15.1}

... Pronto oímos la voz de Dios, semejante al ruido de muchas aguas, que nos anunció el día y la hora de la venida de Jesús. Los 144.000 santos vivientes **en numero,** reconocieron y entendieron la voz; pero los malvados pensaban que era fragor de truenos y de terremoto... — {EW 14.1}

Delante del trono, sobre el mar de cristal—ese mar de vidrio que parece mezclado con fuego por lo mucho que resplandece con la gloria de Dios—se halla reunida la compañía de los que salieron **victoriosos “de la bestia, y de su imagen, y de su señal, y del número de su nombre”.** Con el Cordero sobre el monte de Sión, “teniendo las arpas de Dios”, allí **están en pie los ciento cuarenta y cuatro mil** que fueron redimidos de entre los hombres; se oye una voz, como el estruendo de muchas aguas y como el estruendo de un gran trueno, “una voz de tañedores de arpas que tañían con sus

arpas". Cantan "un cántico nuevo" ante el trono, un cántico que nadie podía aprender sino aquellos **ciento cuarenta y cuatro mil**. Es el cántico de Moisés y del Cordero, **un canto DE LIBERACIÓN**. Ninguno sino los ciento cuarenta y cuatro mil pueden aprender aquel cántico, pues es el cántico de su experiencia, **una experiencia que ninguna otra compañía ha conocido jamás**. Son "estos, los que siguen al Cordero por donde quiera que fuere". **Habiendo sido trasladados de la tierra, DE ENTRE LOS VIVOS**, son contados por "primicias para Dios y para el Cordero". Apocalipsis 15:2, 3; 14:1-5. **"Estos son los que han salido de grande tribulación"**; han pasado por el tiempo de angustia cual nunca ha sido desde que ha habido nación; han sentido la angustia del tiempo de la aflicción de Jacob; **han estado sin intercesor durante el derramamiento final de los juicios de Dios**. Pero han sido librados, pues "han lavado sus ropas, y las han blanqueado en la sangre del Cordero". "En sus bocas no ha sido hallado engaño; están sin falta" delante de Dios. "Por esto están delante del trono de Dios, y le sirven día y noche en su templo; y **el que está sentado sobre el trono tenderá su pabellón sobre ellos**". Han visto la tierra assolada con hambre y pestilencia, al sol que tenía el poder de quemar a los hombres con un intenso calor, y ellos mismos **han soportado padecimientos, hambre y sed**. Pero "no tendrán más hambre, ni sed, y el sol no caerá sobre ellos, ni otro ningún calor. Porque el Cordero que está en medio del trono los pastoreará, y los guiará a fuentes vivas de aguas: y Dios limpiará toda lágrima de los ojos de ellos". Apocalipsis 7:14-17. — {GC 648.3}

**Luchemos con todo el poder que Dios nos ha dado para estar entre los ciento cuarenta y cuatro mil**. Y hagamos todo lo que podamos para ayudar a otros a ganar el cielo. Debemos tener un intenso interés en Cristo Jesús; porque él es nuestro salvador. Él vino a este mundo para ser tentado en todos los puntos como nosotros, para demostrarle al universo que en este mundo de pecado los seres humanos pueden vivir vidas que Dios aprobará. — {RH March 9, 1905, par. 4}

5 De la tribu de Judá, doce mil señalados. De la tribu de Rubén, doce mil señalados. De la tribu de Gad, doce mil señalados.

6 De la tribu de Aser, doce mil señalados. De la tribu de Neftalí, doce mil señalados. De la tribu de Manasés, doce mil señalados.

7 De la tribu de Simeón, doce mil señalados. De la tribu de Leví, doce mil señalados. De la tribu de Issachâr, doce mil señalados.

8 De la tribu de Zabulón, doce mil señalados. De la tribu de José, doce mil señalados. De la tribu de Benjamín, doce mil señalados.

### **Apocalipsis 7:5-8**

... “Cuando **EFRAÍN** hablaba, hubo temor; fue exaltado en Israel; mas **pecó en Baal, y murió**”. Oseas 13:1. “Muchos son llamados, pero pocos escogidos”. Mateo 20:16. Muchos escuchan la invitación de la misericordiosa, y son examinados y probados; pero **pocos son sellados con el sello del Dios viviente**. Pocos se humillarán como niñitos para poder entrar en el reino de los cielos. — {5TI 50.2}

... El sello del Dios viviente se colocará sobre aquellos que tienen una semejanza con Cristo en su carácter. — {RH May 21, 1895, par. 5}

Aquellos que salen del mundo, para diferenciarse de los mundanos en palabras y obras, aquellos que se dan cuenta de que es un honor llevar la señal de Dios, recibirán poder para convertirse en Sus hijos. El Señor tendrá hombres de los que se puede depender. Nadie entrará a los tribunales superiores que no llevan la señal de Dios. Aquellos que en esta tierra maldita por el pecado lleven este signo con santa valentía, considerándolo como un honor, **serán reconocidos y honrados por Cristo en las cortes de arriba**. — {18LtMs, Lt 125, 1903, par. 30}

9 Después de estas cosas miré, y he aquí una gran compañía, la cual ninguno podía contar, de todas gentes y linajes y pueblos y lenguas, que estaban delante del trono y en la presencia del Cordero, vestidos de ropas blancas, y palmas en sus manos;

### **Apocalipsis 7:9**

Pero con un ademán, él los detiene. Todavía no; no puede ahora recibir la corona de gloria y el manto real. Entra a la presencia de su Padre. Señala su cabeza herida, su costado traspasado, sus pies lacerados; levanta sus manos que llevan la huella de los clavos. Presenta los trofeos de su triunfo; ofrece a Dios la gavilla de las primicias, **aquellos que resucitaron con él como representantes de**

**la GRAN MULTITUD que saldrá de la TUMBA en ocasión de su segunda venida... — {DA 834.2}**

**Inmediatos al trono** se encuentran los que fueron alguna vez celosos por la causa de Satanás, pero que, cual tizones arrancados del fuego, siguieron luego a su Salvador con profunda e intensa devoción. **Vienen después** los que perfeccionaron su carácter cristiano en medio de la mentira y de la incredulidad, los que honraron la ley de Dios cuando el mundo cristiano **la declaro abolida, y los millones de todas las edades** que fueron martirizados por su fe. **Y más allá está** la “**GRANDE MUCHEDUMBRE**, que ningún hombre podía contar, de entre todas las naciones, y las tribus, y los pueblos, y las lenguas [...] de pie ante el trono y delante del Cordero, **revestidos de ropas blancas, y teniendo palmas en sus manos**”. Apocalipsis 7:9 ... — {GC 665.2}

... Y más atrás aún estaba la “**gran multitud, la cual nadie podía contar, de todas naciones ...** Su lucha había concluido, su victoria ya había sido ganada. Habían corrido la carrera y habían alcanzado el premio. La rama de palma que tenían en la mano era el símbolo de su triunfo, la vestidura blanca era un emblema de la justicia inmaculada de Cristo, que entonces les pertenecía. — {4SP 479.3}

**10** Y clamaban en alta voz, diciendo: Salvación á nuestro Dios que está sentado sobre el trono, y al Cordero.

**11** Y todos los ángeles estaban en pie alrededor del trono, y de los ancianos y de los cuatro seres vivientes; y se postraron sobre sus rostros delante del trono, y adoraron a Dios.?(RVR1960)

**12** Diciendo: Amén: La bendición y la gloria y la sabiduría, y la acción de gracias y la honra y la potencia y la fortaleza, sean á nuestro Dios para siempre jamás. Amén.

**13** Y respondió uno de los ancianos, diciéndome: Estos que están vestidos de ropas blancas, ¿quiénes son, y de dónde han venido?

### **Apocalipsis 7:13**

En la parábola de Mateo 22, se emplea la misma figura de las bodas y se ve a las claras que el juicio investigador se realiza antes de las bodas. Antes de verificarse las bodas entra el Rey para ver a los huéspedes, y cerciorarse de que todos llevan las vestiduras de boda, **el manto inmaculado del carácter, lavado y emblanquecido en la sangre del Cordero**. Mateo 22:11; Apocalipsis 7:14. Al que se le

encuentra sin traje conveniente, se le expulsa, pero todos los que al ser examinados resultan tener las vestiduras de bodas puestas, son aceptados por Dios y juzgados dignos de participar en su reino y de sentarse en su trono. **Esta tarea de examinar los caracteres y de determinar los que están preparados para el reino de Dios es la del juicio investigador**, la obra final que se lleva a cabo en el santuario celestial. — {GC 428.1}

**La única esperanza del hombre yace en Jesucristo, quien trajo el manto de su justicia para ponerlo sobre el pecador que quiera dejar de lado sus sucios andrajos...** Hay muchos que se aferran a sus vestiduras sucias, que Cristo está dispuesto a quitar, eligiendo las manchas del pecado en lugar del manto puro de la justicia de Cristo. No se han preparado los mantos puros y santos **para que alguien se los ponga después** de haber entrado por los portales de la ciudad. Todos los que entren tendrán la túnica de la justicia de Jesucristo... No habrá cobertor de pecados y faltas, que oculte la deformidad del carácter; no habrá ropa medio lavada; por el contrario, **todos serán puros y sin mácula.** — {YI August 18, 1886, par. 4}

14 Y yo le dije: Señor, tú lo sabes. Y él me dijo: Estos son los que han venido de grande tribulación, y han lavado sus ropas, y las han blanqueado en la sangre del Cordero.

### **Apocalipsis 7:14**

... No han bebido de su copa ni han sido bautizados de su bautismo. El cielo se estropearía si alguien así morara allí. **Únicamente aquellos que han participado de los sufrimientos del Hijo de Dios**, y han subido de la **gran** tribulación y lavado sus vestiduras y las han emblanqueado en la sangre del Cordero, pueden disfrutar de la gloria indescriptible y la belleza insuperable del cielo." ... — {1T 155.2}

Este es nuestro tiempo de lavado y planchado, el momento en que debemos limpiar nuestra túnica de carácter en la sangre del Cordero. Juan dice: "He aquí el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo". [Juan 1:29.] **Te doy gracias, mi Padre Celestial. Te alabo porque nos has dado a Jesús para quitar nuestros pecados.**

¿No debemos dejar que se los lleve? ¿No dejaremos ir nuestros pecados? — {18LtMs, Ms 21, 1903, par. 12}

... Todos los que permanezcan puros y sin corrupción del espíritu y la influencia que prevalecen en este momento, tendrán conflictos severos. Vendrán a través de una gran tribulación; lavarán sus túnicas de carácter y las pondrán blancas en la sangre del Cordero ... — {RH October 16, 1883, par. 21}

... Cuando íbamos a entrar en el **santo templo**, Jesús levantó su melodiosa voz y dijo: “Únicamente los 144.000 entran en este lugar.” Y gritamos: “¡Aleluya!” — {EW 18.2}

Este templo estaba sostenido por siete columnas de oro transparente, con engastes de hermosísimas perlas. No me es posible describir las cosas maravillas que vi. ¡Oh, si yo supiera el idioma de Canaán! ¡Entonces podría contar un poco de la gloria del mundo mejor! Vi tablas de piedra en que estaban esculpidos en letras de oro los nombres de los 144.000. Después de admirar la gloria del templo, salimos y Jesús nos dejó para ir a la ciudad. Pronto oímos su amable voz que decía: “Venid, pueblo mío; **habéis salido de una gran tribulación** y hecho mi voluntad... — {EW 19.1}

**15** Por esto están delante del trono de Dios, y le sirven día y noche en su templo: y el que está sentado en el trono tenderá su pabellón sobre ellos.

### **Apocalipsis 7:15**

... Vi que Satanás obraba así para enajenar, para distraer, engañar y desviar a los hijos de Dios precisamente ahora en el tiempo del sellamiento. **Vi a algunos que no defendían rígidamente la verdad presente.** Las rodillas les temblaban, y sus pies resbalaban porque no estaban firmemente asentados en la verdad; y mientras estaban así temblando **la cubierta del Dios Omnipotente no podía extenderse sobre ellos.** — {EW 44.1}

Satanás probaba cada una de sus artes para retenerlos donde estaban hasta que hubiese pasado el sellamiento, hasta que la cubierta se extendiera sobre el pueblo de Dios, **y ellos hubiesen quedado sin refugio que los protegiera de la ira ardiente de Dios**

**en las siete últimas plagas.** Dios ha comenzado a correr esta cubierta sobre su pueblo, **y ella será extendida sobre todos los que han de tener refugio en el día de la matanza.** Dios obrará con poder en favor de su pueblo; y a Satanás también se le permitirá obrar. — {EW 44.2}

Cuando traemos nuestras vidas a completa obediencia a la ley de Dios, **reconociendo a Dios como nuestro Guía supremo y aferrándonos a Cristo como nuestra esperanza de justicia,** Dios obrará en nuestro beneficio. Esta es la justificación por la fe, una justicia escondida en un misterio del cual el mundano no sabe nada y que no puede entender. Sofistería y disensión siguen en el tren de la serpiente; pero **los mandamientos de Dios, estudiados y practicados** diligentemente, nos abren la comunicación con el cielo y **nos distinguen lo verdadero de lo falso.** Esta obediencia desarrolla para nosotros la voluntad divina, trayendo a nuestras vidas la justicia y la perfección que se vio en la vida de Cristo. — {22LtMs, Ms 43, 1907, par. 14}

16 No tendrán más hambre, ni sed, y el sol no caerá más sobre ellos, ni otro ningún calor.

### **Apocalipsis 7:16**

Usted no puede obtener el cielo sin esfuerzo ferviente, perseverante. Como se la ve a la luz del cielo, **su vida hasta aquí ha sido sin propósito y casi sin utilidad.** Ahora tiene la oportunidad de redimir el tiempo y de lavar el manto de su carácter en la sangre del Cordero. Dios le ayudará si usted siente su necesidad de la ayuda divina. Su justicia no es de valor ante Dios. **Será victoriosa al fin sólo a través de los méritos de Cristo. Y si puede estar entre los que serán salvados con salvación eterna, el cielo será bastante barato.** — {3T 338.1}

17 Porque el Cordero que está en medio del trono los pastoreará, y los guiará á fuentes vivas de aguas: y Dios limpiará toda lágrima de los ojos de ellos.

### **Apocalipsis 7:17**

... Satanás **obrará** con potencia y “con todo engaño de iniquidad”. 2Tesalonicenses 2:9, 10. Su obra queda claramente revelada por el

aumento acelerado de las tinieblas, los numerosos errores, herejías y **engaños de estos postreros días**. No solo está Satanás llevando cautivo al mundo, sino que sus seducciones están fermentando a las iglesias que profesan ser de nuestro Señor Jesucristo. **La gran apostasía se desarrollará en tinieblas tan densas como las de medianoche**. Para el pueblo de Dios, **será** una noche de prueba, una noche de llanto y una noche de persecución por causa de la verdad. Pero de esa noche de tinieblas **resplandecerá** la luz de Dios. — {PK 717.1}

El Cordero de Dios nos es presentado como quien está “en medio del trono” de Dios. **Él es la gran provisión por la cual Dios y el hombre están unidos** y tienen comunión el uno con el otro. Por eso se representa a los hombres como sentados en los lugares celestiales con Cristo Jesús, quien es el punto designado de reunión entre Dios y la humanidad. — {TM 124.1}

Cuando se **promulgue el decreto y se imprima el sello**, su carácter permanecerá perfecto y sin pecado para la eternidad. — {5T 216.1}

Estudio Adicional: EGW “Primeros Escritos” Capítulo 3 El Sellamiento